

Les 11, 12 et 13 septembre 2015, quelque 125 adhérents de notre fédération, représentant 36 ASCE, se sont retrouvés à Beaumes de Venise dans le Vaucluse, afin de participer au trail des Dentelles de Montmirail. La météo clémente a permis à tous de profiter de la beauté des paysages et de participer pleinement au challenge. Tout c'est parfaitement déroulé et tous garderons des moments inoubliables de ce week-end.

Sur le trail officiel de 30 km, support de notre challenge national, ont pris le départ 57 ascéistes dont 5 féminines. Pour la course nature de 15 km, 49 ascéistes engagés dont 13 féminines. En marge de ces deux courses, une randonnée pédestre était organisée, permettant à une vingtaine d'adhérents d'applaudir les coureurs.

Cette année, c'est l'ASCE 2A qui a remporté le trophée fédéral, l'ASCE 69 arrivée seconde a reçu l'assiette du ministre, et le prix de l'ASCE la plus représentée a été remis également à l'ASCE 2A.

Il est à noter l'excellente performance de Gwenaël Busseuil de l'ASCE 33 CEREMA, arrivé 1^{er} de notre fédération et surtout troisième au classement général du trail des Dentelles sur 300 participants.

Bruno Delaplane